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范冰冰谈戛纳红毯走秀：

第一次踏上红毯手一直在抖
本报特派记者 倪自放

本报戛纳5月19日
电(特派记者 倪自放)

法国当地时间5月17日
晚，由国家广电总局电影频

道节目中心主办的“中国电影
之夜”在戛纳开幕，成龙、周迅、
杨幂、冯绍峰、佟大为夫妇、郑
元畅、陈妍希、廖凡、乌尔善以
及韩国明星权相佑等出席活
动，为中国电影之夜摇旗呐喊。
作为华语影片海外推广的重要
平台，中国电影之夜自2008年
开始在戛纳电影节期间举办。
今年，有多部重量级国产影片
亮相中国电影之夜，包括电影
频道参与制作的《富春山居
图》，成龙领衔的《十二生肖》，
乌尔善执导的魔幻新作《画皮
Ⅱ》，郑元畅、陈妍希合演的《花
漾》，于小伟、乔任梁等人主演
的新片《查无此人》。

范冰冰此次在戛纳亮相时间
不长，却依旧热度不减。而针对此
次在戛纳亮相后的一些热点问题，
范冰冰第一时间接受了记者的采
访。

齐鲁晚报：这次的感受和前两
年相比有什么区别吗？

范冰冰：应该说是一个不断成
长和逐渐成熟的过程吧。第一年在
戛纳是跟王小帅导演的《日照重庆》
剧组过来，实话实说，大家当时看到
我穿龙袍显得非常镇定，其实我内
心很紧张，我下车的时候手都在发
抖，卜柯文扶着我还在一旁嘲笑我
说：“你能不能不要这么怂啊！”后来
我身边的同事们都在帮我打气，所
以你们才能看到我看似淡定地走过
红毯。第二年是收到戛纳组委会的
邀请，跟韩国《登陆之日》剧组一起
过来的。熟悉了不少，工作排得也很
满。今年我走起来很安心。

齐鲁晚报：关于你今年戛纳的
几身衣服，网上有各种各样的评
价，有一些所谓的时尚毒舌批评起
来不留情面，你对此是怎么看的？”

范冰冰：你说的是“深井冰”
吗？很适合我！(笑)至于那些时尚
毒舌们，我觉得无所谓，只要他们
说的内容逗趣好玩，能逗大家一乐
就好！不过，如果有机会的话，我也
想把这些所谓的时尚评论员集合
到大家的面前，让他们也出出镜，
看看他们到底穿得是有多么不同
凡响，多么时尚。

齐鲁晚报：有人说你被红毯主
持人认成了“日本瓷娃娃”，但后来
对照现场视频发现其实并没有这
回事，主持人在现场是用法语念的

“chinoise fanbingbing”(中国演员
范冰冰)你对此有何感想？好像每

年你去戛纳的时候都会有各种负
面传闻出现？

范冰冰：看到这个新闻我觉得
挺可笑的，因为现在国内可能还没
有戛纳电影节的同步直播，所以有
些不实的消息出来后就会很快被
以讹传讹。其实我这个人可以接受
所有的批评，比如你前面提到的那

些毒舌评论，怎么说我都能一笑而
过。但我不能接受捏造事实的事
情，尤其是涉及我的国籍，往大了
说就是最根本的民族自豪感的问
题，明确讲，我很介意！我觉得这很
伤害我的情感。其实我已经是个挺
想得开的人了，但请不要触及我这
个底线。 戛纳5月20日电
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